
令和 4年度 第 2回 学校運営協議会 議事録 

 

日 時：令和４年 11月 21日（月）授業見学 13時 15分～14時 00分 

                協 議 会  14時  5分～15時 00分（場 所：本校会議室） 

 

議事 
１ 校長挨拶 

 

 
２ 事務局より 
（１）令和４年度学校経営計画の進捗状況について 
 ①スクールミッション案の作成について（校長）    

・将来構想委員会中心に考案中の「案」を提示 

   

 ②教科書選定・採択について（教務主任） 
  ・教科書採択に至る流れについて説明 
  ・採択教科書一覧表を提示するとともに採択教科書の一部を閲覧 
   

 ③進路指導について（進路指導主事） 
  ・今年度の取り組み 

・現在までの進路状況 

・今度の取り組み 
  

 ④国際交流・異文化理解教育について（国際関係学科長） 
  ・新型コロナウイルス感染症拡大に伴う海外滞在研修の中止に代わる国内語学研修の実施について 
  ・国際文化科を中心とした台湾高級中学、オーストラリア JHSとのオンライ交流について 

 ・Intensive English Programについて 
   

 

３．協議、意見交換 

 ＜スクールミッションについて＞ 
 Q 60年経過している学校がまた新たに 10年のスクールミッションを作成する意味は？ 

  A 国の高校教育改革に係る省令改正を受け、大阪府教育庁の指示に基づき各校で取り組んでいる。 

   
Q 多様性理解をどのように盛り込んだか 
A 国際交流、異文化理解教育を通じて多様性を学ぶ機会としている。 

 
Q 枚方未来学について詳しく知りたい 
A 本校では１年から３年にかけて SDGｓに関する探究活動を深化させ、外部との連携も行っている。

生徒が３年間を通して、主体性をもって、探究活動に取り組むように工夫している。 

 
Q コミュニケーションの育成は場を多く設けて行っているのか、それとも発表の仕方に指導を行って

いるのか。 
A 例を挙げると、枚方未来学では２年生に発表の手法を指導している。また、英語の授業ではネイテ

ィブの先生がプレゼンテーションの方法を指導している。 

 

 ＜その他＞ 
Q 英検の受験の割合は？ 
A 国際文化科は全員受験させている。 

 

 

４ 閉会のあいさつ 


